

País.

Caso Monsalve: Fiscalía indaga segunda agresión sexual



El exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, suma una nueva presunta agresión sexual en marco de su denuncia por violación, que habría ocurrido el 23 de septiembre en el Hotel Panamericano.

Según consignó La Tercera, el Ministerio Público indaga un hecho relatado por la víctima de la mañana siguiente al 22 de septiembre, día en que habría sucedido el delito sexual denunciado anteriormente.

La denunciante señaló que aún en "estado de shock", le pidió al otrora funcionario de Gobierno que le aclarara qué ocurrió en la noche y le manifestó que se sentía mal, por lo que -declaró- Monsalve "procedió a darme dos pastillas para mi malestar". Posterior a esto, la mujer volvió a quedarse dormida, y antes del mediodía, apuntó a que sufrió un nuevo intento de agresión sexual.

En ese sentido, tras permanecer inmóvil por los actos del exsubsecretario, relata que este le señaló que sentía que la estaba "forzando". Minutos después, la víctima abandonó el hotel.

Estos antecedentes derribarían la versión planteada por Monsalve en primera instancia, quien declaró a la Fiscalía y a su círculo cercano que ambos habrían sido drogados y que no recordada nada de lo ocurrido.

ALTA CONVOCATORIA DURANTE EL SÁBADO

46,86% del padrón electoral ya votó en las municipales y regionales

Más de siete millones de electores concurrieron a votar este sábado. El titular de Servel destacó la alta convocatoria y enfatizó que un solo día no habría sido suficiente.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

II Sobre un universo de 15.450.377 electores, han sufragado, a nivel nacional, un total de 7.240.054 electores, que equivalen al 46,86% del total de los electores habilitados para sufragar". Pasadas las 20.00 horas, el presidente del Consejo Directivo del Servicio Electoral (Servel), Andrés Tagle, comunicó el balance de la primera jornada de votación de las elecciones municipales y regionales de este fin de semana.

El titular del Servel enfatizó que el alto número de votantes justifica la decisión de realizar el proceso en dos días, recordando las dudas que habían surgido en el Congreso. "Queda saber cómo va a ser el día de mañana", añadió Tagle, recalando que si hubiesen votado los más de 13 millones que votaron en el plebiscito constitucional del año pasado "no lo hubiéramos podido atender en un día".

Andrés Tagle dijo que, con filas y demoras con 7 millones de votantes, "olvidense con 13 millones en un día". Ante esta norma transitoria, por delante, añadió, "nos queda ampliar el número de locales y reducir el número de electores por mesa".



Se trata de las primeras municipales y regionales realizadas con el nuevo sistema de voto obligatorio, re establecido en 2022 después de 10 años de participación voluntaria, y se espera una participación cercana

al 80%.

"El día de hoy (ayer) ha sido un día similar a elecciones con cuatro votos que hacíamos, por ejemplo, con voto voluntario, como en la elección presidencial de noviembre del 2021.

En paralelo, el Gobierno informó sobre 62 detenidos y más de 300 mil excusas.

Es la capacidad normal que tiene un día para atender electores con cuatro votos. Y eso quedó demostrado", declaró Andrés Tagle.

El titular del Servel dijo que la jornada fue exitosa, destacando que a las 10 de la mañana ya se contaba con el 99% de las mesas instaladas. Tagle agradeció a los más de 150 mil vocales de mesa y recomendó a las personas que irán a sufragar este domingo anotar sus candidatos con anticipación para agilizar el proceso.

El proceso electoral se reanudará hoy, a partir de las 8.00 hasta las 18.00 horas. Esta noche, los votos serán custodiados por las Fuerzas Armadas.

Las elecciones se celebran en un ambiente de gran crispación política y están marcados por la situación de seguridad pública y por distintos escándalos que salpican tanto al oficialismo como a la oposición.

El Gobierno del Presidente Gabriel Boric medirá en las urnas su gestión de la crisis de inseguridad y de la denuncia por violación contra el exsubsecretario del Interior Manuel Monsalve, hasta la semana pasada uno de los políticos mejor evaluados y cuya renuncia ha abierto fisuras en el oficialismo.

La oposición, en cambio, acude muy fragmentada, ya que no se logró un acuerdo entre Chile Vamos y el Partido Republicano. La UDI, RN y Evópoli tratarán de contener una posible fuga de votos a la tienda de José Antonio Kast por distintos escándalos de corrupción que le han afectado en los últimos tiempos, en especial el caso Hermosilla y todas sus aristas.



Nos queda ampliar el número de locales y reducir el número de electores por mesa"

ANDRÉS TAGLE
SERVEL



Alcaldesa de La Pintana sufrió intento de agresión cuando fue a votar

La alcaldesa de La Pintana y candidata a la reelección, Claudia Pizarro (DC), sufrió un intento de agresión mientras se encontraba en su local de votación durante estas elecciones municipales.

Según la información preliminar, la jefa comunal acudió a sufragar al Liceo Municipal Pablo de Rokha en compañía de su comando, que celebraba y cantaba su cumpleaños número 60.

En ese momento, se encontraron con un grupo de detractores que intentó agredirla; situación que inició

la hermana de la jefa comunal, que se molestó porque además iban acompañadas de su padre. Asimismo, estas personas comenzaron a gritar consignas en contra de la gestión de Pizarro. Frente a esto, ella respondió en TVN: "Quien grita más no es quien gana, sino el que tiene mayoría en las urnas". "Hoy día lo más importante es tener una mayoría nacional, el deber cívico es lo más importante", manifestó. El incidente, sin embargo, no pasó a mayores ni registró lesionados.